

Escrito por Gety Pavez Vldal
Jueves, 17 de Enero de 2019 21:40 -



Con el objetivo de disminuir los riesgos de contagio por Virus Hanta, el Seremi de Salud O'Higgins, Dr. Rafael Borgoño en conjunto con funcionarios de las unidades de Epidemiología y Alimentos y Zoonosis, visitaron Picarquín, donde cerca de 4 mil jóvenes de todo Chile están participando en un encuentro nacional de Guías y Scouts del país.

En la oportunidad el equipo de la Autoridad Sanitaria pudo interactuar con los jóvenes y voluntarios que están a cargo de los grupos, donde se les entregó recomendaciones, las que se basaron en caminar sólo por senderos habilitados y no internarse entre matorrales; evitar recoger frutos silvestres; disponer de forma adecuada la basura con el fin de disminuir un eventual contacto con el ratón colilargo.

El jefe de la cartera de salud regional, Dr. Borgoño, comentó que "el Gobierno del Presidente Sebastián Piñera tiene priorizado las temáticas de prevención en salud, por lo mismo estamos haciendo todos los esfuerzos para entregar las recomendaciones de primera fuente, ya sea con personas que viven y trabajan en zonas rurales, veraneantes que visitan los cerros, camping, entre otras".

A su vez, Paul Finch, Director Ejecutivo de Guías y Scouts de Chile, comentó que "es importante que los jóvenes conozcan sobre la materia, felicito a la Seremi de Salud O'Higgins por su excelente iniciativa, ya que de manera muy didáctica nos enseñaron sobre el Virus Hanta".

Consejos de prevención

Hay que recordar que el Virus Hanta en Chile, está asociado al ratón colilargo, (*Oligoryzomys longicaudatus*), un ratón silvestre, de zonas rurales y no a cualquier ratón o rata, que por lo demás se encuentra presente en la región de O'Higgins.

Escrito por Gety Pavez Vidal
Jueves, 17 de Enero de 2019 21:40 -

Si usted vive, trabaja o irá de vacaciones a una zona donde hay presencia de roedores, no ingrese a las habitaciones o recintos que hayan permanecido cerrados por algún tiempo, sin antes haber ventilado durante 30 minutos.

Mantenga las malezas y pastizales cortados a ras de suelo y despejado de desechos y escombros en un radio de 30 metros alrededor de la vivienda. También debe sellar con planchas de lata, pegada y clavada, con cemento u otro material firme, las aberturas que tengan un diámetro igual o mayor a medio centímetro, en escuelas, viviendas, galpones y bodegas.

Además debe evitar acampar en lugares donde se advierta presencia de roedores; no instale carpas ni haga picnic en áreas próximas a desperdicios o pilas de madera o en lugares con pastos o malezas, use carpas con piso, cierre y sin agujeros; mantenga los alimentos en envases herméticamente cerrados; lave inmediatamente después de usar los utensilios de cocina, platos y cubiertos; elimine rápidamente la basura; beber agua potable, embotellada o hervida; no elimine a los depredadores naturales de ratones, como lechuzas, búhos, zorros, gato montés y culebras.

Si se encuentra con ratones muertos la Autoridad Sanitaria aconseja cubrirse la nariz y la boca con una mascarilla o un pañuelo; antes de tomarlos, protéjase las manos con guantes de goma o bolsas plásticas; rocíelos con una solución de agua con cloro; colóquelos en una bolsa plástica doble y bote la bolsa con ratones en el tarro de basura.

Es importante destacar que si posteriormente a una actividad de riesgo con el Virus Hanta y en un plazo aproximado de hasta 45 días, presenta síntomas de gripe fuerte y repentina, dolores musculares, dolores de cabeza, debe dirigirse al centro de salud más cercano, para poder recibir la atención médica correspondiente.